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Presidente Jair Bolsonaro, Governador Cláudio Castro, ministros, secretários e demais presentes. 

Governador Cláudio Castro, parabéns. 

Hoje o estado do Rio de Janeiro mostrou ao Brasil como se faz uma concessão. Com 

transparência, ouvindo a todos os interessados e com uma certeza: fizemos um ótimo negócio para a 

população do Rio de Janeiro.  

Uma equipe técnica, com mais de 100 pessoas, trabalhou dia a noite para garantir que a visão do 

governador Cláudio Castro fosse atingida. O sucesso mostra isso.  

O Estado do Rio de Janeiro conduziu o processo garantindo total acesso a todas as informações, 

a qualquer momento, aos órgãos de controle, à Assembleia Legislativa, ao Judiciário e à sociedade. 

Neste particular, a participação da Procuradoria Geral do Estado, principalmente nos últimos 

dias, foi fundamental. Deixo aqui o registro ao nosso procurador, Dr. Bruno Dubeux, o agradecimento. 

Para conduzir os estudos, o governo do Rio de Janeiro acertou ao contratar o BNDES, que possui 

uma equipe técnica de qualidade, liberada diretamente pelo presidente Gustavo Montezano, pelo 

diretor Fábio Abrahão, a quem eu estendo, aqui, ao Guilherme, Cleverson e toda a equipe do BNDES 

que trabalhou incessantemente para que esse processo pudesse ser atingido. 

Trabalhamos em parceria, discutindo e corrigindo rumos. 

Juntos, fizemos desta não apenas a maior concessão do país, mas o maior projeto social e 

ambiental da história recente. 

Como bem disse o governador, serão criados vinte e seis mil novos empregos diretos e indiretos.  

Cento e vinte e três bilhões serão investidos e se transformarão em mais de um tr ilhão de reais 

ao longo de trinta e cinco anos. 

O saneamento deixará de ser passivo e se transformará em ativo, gerando receitas para os 

municípios. 

Como secretário da Casa Civil, eu quero agradecer a todas as pessoas que trabalharam para que 

o dia de hoje chegasse. 

Agradecimento especial ao meu amigo Riley, que está lá na Casa Civil acompanhando todo o 

trabalho técnico. 

Neste especial, gostaria de agradecer aos trinta e cinco prefeitos que compreenderam a 

oportunidade de levar água e esgoto a sua população. 

Ao Instituto Rio Metrópole, que através do Conselho Deliberativo coordenou a adesão de todos 

os municípios da Região Metropolitana. 

À imprensa, por trazer o projeto à discussão a destacar a necessidade de se oferecer água e esgoto 

à população. 

E quero agradecer antecipadamente a todos que vão trabalhar nos próximos anos para fiscalizar 

as concessões e garantir que todas as metas e compromissos assumidos hoje sejam cumpridos. 

Para encerrar, asseguro que, sob as orientações do governador Cláudio Castro e com intensa 

parceria com Legislativo, Judiciário e sociedade, estamos construindo hoje o Rio de Janeiro de amanhã, 

um Rio de Janeiro melhor, mais justo, mais inclusivo, um Rio de Janeiro onde todos têm o mesmo 

direito à vida e ao respeito do Estado.  

Viva o Rio de Janeiro! 

Obrigado. 
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